

# CAMILO HERRERA EXPONE LAS CLAVES DEL LIDERAZGO

## en el contexto de Diálogo Copiapó en Colegio San Lorenzo



**C**on la presencia de Camilo Herrera, doctor en psicología, ingeniero comercial y director ejecutivo de la Corporación 3xi, se desarrolló una nueva edición de los Diálogos Copiapó, en el Colegio San Lorenzo. El profesional compartió con alrededor de 80 alumnos y alumnas, diferentes herramientas y reflexiones respecto a cómo liderar con propósito y compromiso social.

La instancia permitió una conversación abierta y participativa donde los estudiantes pudieron expresar sus inquietudes, aspiraciones y sueños.

“ Me parece tremendamente enriquecedor conectarse con lo que están pensando las nuevas generaciones, que hoy enfrentan una avalancha de tecnologías, temores y esperanzas. Es muy valioso, porque me topo con una juventud con ganas, con fuerza, con preguntas. Me pareció potente poder compartir la visión que he ido construyendo durante estos años sobre el liderazgo y el desarrollo personal”, expresó Camilo Herrera.

Diálogos Copiapó es una iniciativa impulsada por Kinross en alianza con la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa) y diversas instituciones educativas, que apunta a generar espacios de conversación con jóvenes de Atacama respecto

a los desafíos actuales y futuros que presenta la región.

“ Lo principal para nosotros es poder tener esta conexión con los jóvenes de la región. Hablar hoy sobre el liderazgo y cómo podemos movilizarlos de alguna forma, eso es lo que buscamos, que los jóvenes se sientan impulsados a hacer cambios en la región, en el país y en el mundo”, expresó Patricio Pinto, director de Asuntos Externos de Kinross Chile.

En tanto, Tomás Urenda, rector del Colegio San Lorenzo, indicó que estas jornadas de encuentro y reflexión son fundamentales a nivel educativo:

“ Es muy necesario que podamos generar este tipo de liderazgos, que podamos pensar la ciudad que queremos, en el mundo que queremos y que los sueños de nuestros estudian-

tes también se puedan ir desarrollando y cumpliendo. Este espacio es muy importante para eso”.

Catalina Bastías, alumna de cuarto medio del establecimiento, expresó que

“ esta charla me pareció muy buena, porque no fue monótona y era fácil poner atención, nos mantuvo pendientes y siento que nos enseñó mucho, nos dio buenos consejos de cosas que podemos aplicar, no solamente ideas y eso me gustó mucho”.

La jornada reafirma el compromiso de Kinross con la formación de líderes regionales, dejando también en evidencia el interés de las nuevas generaciones por construir un entorno más justo, colaborativo e innovador.